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第７回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年７月２７日（水） 午後３時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

 

≪開会 午後３時００分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第７回教育委員会を開会す

る。 

はじめに、会議録の承認について、第６回教育委員会定例会の会

議録について、事前に配布され、既に確認いただいていると思われ

るが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長報告をお願いする。なお、教育長報告４の

学校における児童・生徒の事故等報告については、特定の生徒に関

する個人情報が含まれる案件ですので、非公開とすることが適当と

思いますが、御異議ございませんか。 

 

 

〔全委員「異議なし」〕 

御異議ございませんので、教育長報告４につきましては非公開と

することに決定しました。 

なお、教育長報告４につきましては、本日の最後に報告いただく

ことにいたします。 
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それでは教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ 市議会６月定例会報告 資料に基づき報告。 

３ 立川市・大町市姉妹都市中学生交流サミットについて 

  資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長の報告について、質問等あるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

7 月 13 日の県市町村教育委員会連絡協議会において、最近県下で

校長先生方が新聞記事をそのまま校長だより等に載せている事が法

に触れるのではないかとの声があり、信毎と共同通信等と協定を結

べば問題ないとの話があった。 

その他よろしいか。それでは、４の協議事項に入る。はじめに、

青少年育成市民大会への参加について説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔参加確認及び参加分科会について調整〕 

藤井委員長 それでは次に教育課程研究協議会等について説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔出席分担について調整〕 

藤井委員長 それでは次に連絡事項に入る。市所蔵美術展について説明をお願

いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問等あるか。 

では、当面する日程について説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 成人式、おおまちの子表彰等、当面する日程はよろしいか。 

 では、９月の定例会について、２３日ご都合は如何か。 

 〔全委員「了承」〕 

 全体を通して何かあるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

 それでは以上で公開による審議は終了とします。 

これから非公開の教育長報告に入る。 

  

≪閉会 午後４時００分≫ 


